
商务及经济发展局局长在立法会财务委员会特别会议后与传媒的谈话内容 

（只有中文）  
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  以下是商务及经济发展局局长苏锦梁今日（四月二日）在立法会财务委员会

特别会议后与传媒的谈话内容： 

 

记者：对有议员提出有关 UFO（不明飞行物体）的问题，你有何看法？ 

 

商务及经济发展局局长：整体来说，每一年都有大量的问题，同事亦花很多很多

时间来解答；在这方面，成本效益是最重要的考虑。当然我们会回答议员的问题，

亦会从香港整体利益去考虑，其实投入了这些时间，同事可能也做不到原本他们

该处理的事情，我们也要作出平衡，似乎每一年他们的工作量越来越大。当然我

们明白，我们一定会提供议员想知道的信息，每一年都会尽量满足议员的需求。 

 

记者：有六百多条题目是否太辛苦？ 

 

商务及经济发展局局长：以往都是这样，我亦是从工作的成本效益去考虑，我觉

得向议员提供他们所需的信息是适当的，但希望要顾及到局方有很多工作要进

行，不要因为解答这些问题－－当中我看到有很多是重复的，因不同议员也可发

问类似问题－－而影响成本效益。大家都看到那些 binder（已钉装的回复档）很

多，也很重，这方面我们所花的工夫也不少。每一次财务委员会特别会议后，我

也要感谢相关同事，因为要动用很多人力做这些工作。 

 

记者：那么问有关 UFO 是否太「无厘头」？ 

 

商务及经济发展局局长：有些香港市民也关注这些事情，所以想取得这些天文台

的数据。我觉得要在可能范围内尽量配合议员的工作。如他们和市民有兴趣，在

可行和不浪费很多资源的情况下，我们也会尽量配合。 

 

记者：局长，今早有过千旅客在邮轮码头等候的士，你觉得交通配套是否不足，

需要增加？ 

 

商务及经济发展局局长：今日大家都见到天气问题也造成很大影响，一般交通也

受到影响；但我知道邮轮码头已尽量提供交通配套，有关方面在旅客未落船前，

已告知他们有接驳巴士到附近商场或地铁站，附近商场亦有提供免费接驳巴士，

旅客知道有多元化的选择，但有个别人士希望乘坐的士。当然在早上八时的繁忙

时间，加上天雨关系，即使不是邮轮旅客，一般香港市民在该段时间截的士也有

些困难。多谢大家。  
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